

Naissance de l'association Réquis'Trail

 1 min

Samedi 10 janvier, la nouvelle association réquistanaise Réquis'Trail a tenu sa toute première réunion.

À cette occasion, les membres fondateurs ont présenté les objectifs et l'esprit de l'association, dédiée à la pratique et au développement du trail sur le territoire de Réquista. Le bureau est ainsi composé : président Maxime Marty, trésorière : Mathilde Perier, secrétaire : Léna Valat. Autres membres : Tom Vaysse, Guilhem Alvernhes, Aurélien Thuries.

Cette rencontre s'est poursuivie dans une ambiance chaleureuse et conviviale, propice aux échanges entre passionnés, autour d'un moment de partage agrémenté de galette des rois et de cidre.

Réquis'Trail donne d'ores et déjà rendez-vous à toutes les personnes intéressées le dimanche 1er février à 14 h 30, au foirail de Réquista, pour la première sortie trail organisée par l'association.

Pour tous renseignements : requistrail@gmail.com et Facebook : Réquis'Trail

